



## Geschätzte Bevölkerung von Adnet!

#### Kein Postamt mehr in Adnet – unvorstellbar!!

Wie durch die Medien bekannt ist, versucht die Österreichische Post, die Filiale in Adnet trotz aller Widerstände für immer zu schließen.

Seit Bekanntwerden der Schließungspläne sind nun einige Wochen vergangen und ich möchte euch, geschätzte AdneterInnen, über die von der Gemeinde gesetzten Schritte informieren, die das Ende unserer Post verhindern

Die Postregulierungskommission entscheidet grundsätzlich:

- ✓ ob eine Filiale gewinnbringend und wirtschaftlich geführt ist und
- ✓ ob eine Filiale geschlossen werden darf.

Die Zahlen dafür liefert die Österreichische Post selbst!!

Für die Adneter Filiale sind folgende Schritte für mich nicht nachvollziehbar.

Laut Post würden sich die Personalkosten von einem Jahr auf das andere verdoppeln, andere Posten sind aus meiner Sicht so geschrieben, dass auch bei größten Bemühungen das Postamt nie Gewinn abwerfen kann.

Im Namen der Gemeinden Adnet und Krispl habe ich vertreten durch den Österreichischen Gemeindebund Einspruch gegen die Schließung erhoben.

Die größte Chance, die Schließung zu verhindern, liegt in der Tatsache, dass

90 % der Bevölkerung nicht weiter als 10 km vom nächsten Postamt bzw. Postpartner entfernt sein darf. Davon wären aber mehrere Adneter und besonders die Bewohner von Krispl betroffen.

Sollte jedoch von der Österreichischen Post AG ein Partner zur Abwicklung der Postgeschäfte gefunden werden, wäre dies sicher der Todesstoß bzw. das AUS für unser Postamt.

Bürgermeister Peter Fuschlberger aus Krispl und ich haben mit den vermeintlichen Postpartnern Kontakt aufgenommen und vereinbart, dass keine Schritte gesetzt werden, die unser Postamt gefährden.

Der Mitarbeiter im Postamt Adnet wurde bereits von seinem Arbeitgeber informiert, dass am 9. Juli 2010 sein letzter Arbeitstag in Adnet sein werde. Traurig aber wahr!

Ich hoffe, es gelingt uns, dies zu verhindern!

Der Bürgermeister

Aver Wolking

Auer Wolfgang

#### **Fotostammtisch**



Nach einem erfolgreichen Anfang, trifft sich der Fotostammtisch erneut am 7.6.10 um 19.30 Uhr beim Priesterwirt (Gasthof Zum Steinbruch)

Interessierte sind weiterhin willkommen. Keine Anmeldung nötig.

## Sperre der Straße über die Wiestal - Staumauer

Die Salzburg AG plant im heurigen Sommer die Revitalisierung der Wiestal-Sperre.

Die Arbeiten betreffen die Luftseite der Sperre sowie die Fahrbahn mit der Randbalkenkonstruktion.

Baubeginn wird seitens der Projektleitung mit Anfang Juni angegeben, wobei es für die Fischerei sowie die Rafter und Badegäste keine Beeinträchtigung geben wird.

Die Überfahrt wird von 21. Juni 2010 bis längstens 22. Oktober 2010 für den öffentlichen Verkehr gesperrt sein.

Seitens der SalzburgAG ist man sehr bestrebt, die Arbeiten zügig abzuwickeln.

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir gerne zu Ihrer Verfügung.

Projektleitung: Lumetzberger Martin - Tel.: 0676/8682 - 2064



# Ökologischer Fußabdruck

Vortrag von **Aglavaine Lakner** 

am Donnerstag, 27. Mai 2010, 19.30 Uhr im Gemeindehaus Adnet – 1 OG. Sitzungssaal

Eintritt: Euro 2,-

Der Vortrag bietet fachliche Hintergrundinformationen zum Konzept des Ökologischen Fußabdruckes, wie er sich zusammensetzt, wer wie viel Energie verbraucht und welche Veränderungsschritte möglich sind.

Im Anschluss steht die Referentin für eine Diskussion zur Verfügung.

## **AURORA NIGHT Discoparty**

Samstag, 05. Juni 2010 ab 20.00 Uhr in der Stockhalle Adnet

mit dem DJ Fire Team

Vorverkauf € 6,-

Abendkassa € 8,-

# Aus der Pfarre Gottesdienst für das Leben – 6. Juni 2010

Die Pfarre Adnet feiert am 6. Juni 2010 um 9.30 Uhr einen besonderen Familiengottesdienst für das Leben mit Kindersegnung und Segnung aller werdenden Mütter.

"Von seiner Empfängnis bis zu seinem natürlichen Ende liegt das Leben nicht in der Verfügungsmacht des Menschen, sondern in Gottes Hand", so Erzbischof Alois Kothgasser.

Kommen Sie und holen Sie sich den Segen Gottes!

Vormerken!

Am Sonntag, 18. Juli findet nach dem Gottesdienst auf dem Pfarrhofparkplatz eine Fahrzeugsegnung statt.

### Ansager/in für Begräbnis wird gesucht

Da Frau Klappacher Theresia aus gesundheitlichen Gründen in **Adnet – Dorf, Seidenau und Seefeldmühle** nicht mehr Ansagen kann wird eine Person gesucht, die diese Arbeit übernehmen möchte.

Wer Interesse hat wird gebeten sich beim Gemeindeamt Adnet Telefon 06245/84041 oder E-Mail: <a href="mailto:gemeinde@adnet.info">gemeinde@adnet.info</a> zu melden.